

Carta de Francisco Ayala a Erna Brandenberger (28/04/1972)

28 de abril de 1972

Mi querida Erna:

Le agradezco su carta, a la que contesto rápidamente, en medio de las prisas de fin de curso. En los primerísimos días de junio iré de nuevo a España. Realmente, la situación allí es difícil, y en mucha parte desagradable. Nadie sabe qué va a ocurrir, y hay muchos temores. Yo continúo mi política de hacer lo que mejor se pueda, y hasta ahora las cosas van marchando sin tropiezo. Incluso parece que no lo ha tenido la edición de *La cabeza del cordero* hecha por Seix Barral, de la que acabo de recibir un ejemplar. Quizá el premio de la crítica ha desanimado posibles objeciones oficiales contra el libro, no sé.

Perdone mi olvido respecto del cheque por "Fragancia de jazmines". Ahora que me lo dice, lo he recordado. La verdad es que mi tren de vida me impide llevar nota de nada, y mi memoria nunca ha sido demasiado buena.

Me da pena lo que me cuenta de Max Aub; espero que ahora lo veré en Madrid.

Ojalá que por fin salgan sus libros publicados. Es desesperante cuánto tarda todo.

Procuraré enviarte el material para el artículo sobre la literatura española actual cuanto antes. Pienso que podría ser una mera reelaboración del que ya hice sobre la novela. Veremos.

Un cordial abrazo de

Francisco Ayala.-

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Brandenberger, Erna

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con firma autógrafa]